

Danrem 082/CPYJ Serahkan Tongkat Komando Kepemimpinan Dandim 0809/Kediri Ke Letkol Inf Ragil

Basory Wijaya - KEDIRI.OPINIWARGA.COM

Dec 10, 2024 - 13:27



Kediri,- Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu telah menyerahkan Estafet Tongkat Kepemimpinan Komandan Kodim (Dandim) 0809/Kediri dari Letkol Inf Aris Setiawan SH kepada Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.Int., M.H. saat memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Dandim 0809/Kediri dilapangan upacara Kodim 0809/Kediri, Selasa (10/12/24)



Dalam serah terima jabatan tersebut juga dilaksanakan acara tradisi penerimaan dan pelepasan yang ditandai dengan penciuman Dhuaja Korem 082/CPYJ kepada warga baru Korem 082/CPYJ yaitu Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.Int., M.H dan pelepasan oleh pejabat lama Letkol Inf Aris Setiawan SH.

Selain itu, juga dilaksanakan penyerahan Tongkat Komando Kepemimpinan, penanggalan dan penyematan tanda jabatan dari pejabat lama kepada pejabat baru serta penandatanganan berita acara serah terima jabatan dan fakta Integritas yang di tandatangani oleh Danrem 082/CPYJ.

Dalam kesempatan yang sama Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Fully Batara juga melaksanakan penandatanganan berita acara serah terima jabatan Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0809/Kediri.



Usai upacara Sertijab Dandim 0809/Kediri dilapangan, di lanjutkan dengan acara pisah kenal di aula Setyo Santoso.

Serah terima jabatan dilingkungan TNI AD merupakan hal yang penting dalam upaya pembinaan satuan dan pembinaan personel dalam meningkatkan kinerja suatu organisasi “Dengan berpindahnya Estafet Kepemimpinan dapat membawa dan mengantar satuan yang dipimpin ke arah yang lebih baik lagi untuk kepentingan pelaksanaan tugas kedepan” Hal ini disampaikan oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, dalam sambutannya acara pisah kenal di Aula Setyo Santoso se usai acara Sertijab.

“Oleh karena itu, melalui alih tugas dan jabatan ini, diharapkan akan semakin meningkatkan profesionalisme. Sekaligus mendorong percepatan pengembangan kualitas SDM prajurit TNI Angkatan Darat, khususnya Satuan Kodim 0809/Kediri,” tambah Danrem.

"Selain itu Kolonel Batara juga mengucapkan selamat kepada Letkol Inf Ragil Jaka Utama, S.Hub.Int., M.H. beserta istri dalam mengemban tugas sebagai Dandim 0809/Kediri. Saya menyakini dengan latar belakang pengalaman tugas sebelumnya akan mampu melaksanakan tugas dan tanggung jawab jabatan ini dengan sebaik-baiknya.

Danrem 082/CPYJ juga menyampaikan apresiasi kepada pejabat lama Letkol Inf Aris Setiawan, S.H. beserta Istri, dan ucapan terima kasih atas semua upaya, dedikasi dan kerja keras yang telah disumbangkan selama di Korem 082/Citra Panca Yudha Jaya. Selamat jalan dan selamat bertugas dengan mengemban jabatan baru sebagai Wadandenma Kostrad.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. M.H.I, para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ, para Dan/Kabalak Korem 082/CPYJ, para Kasi Korem 082/CPYJ, Forkopimda Kota dan Kab. Kediri, ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya beserta pengurus, ibu Ketua Persit KCK Cabang sejajaran Korem 082/CPYJ, Toga Tomas serta para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS. (Penrem)